



Publié sur *Humanite* (<http://www.humanite.fr>)

[Accueil](#) > [Printer-friendly](#)

Maintien du service de radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil : Une première victoire contre la casse de l'hôpital public (PS)

Rédaction Web
17 Mars, 2011

Dès les premières annonces de fermetures de services hospitaliers, les élus socialistes de la Région se sont fortement mobilisés contre la politique de santé inégalitaire portée par la droite et mise en œuvre par l'Agence régionale de Santé (ARS). C'est ainsi que Marc Mancel, président de la commissions Santé et Action sociale et membre du conseil de surveillance de l'ARS, a organisé l'audition de tous les acteurs concernés par la fermeture du service de chirurgie cardiaque de l'hôpital Henri-Mondor de Créteil, le 3 février en ouverture de la commission Santé et Action sociale du Conseil régional. Quelques jours plus tard, le groupe socialiste portait cette question dans l'hémicycle régional lors de la séance plénière du 10 février dernier.

Le 11 février dernier, alerté par Philippe Doucet, maire d'Argenteuil et président du conseil de surveillance de l'hôpital, Marc Mancel, proposait une solution négociée à l'ARS : le regroupement à l'hôpital d'Argenteuil du service de radiothérapie de l'hôpital d'Eaubonne-Montmorency, renforçant ainsi Argenteuil en tant que pôle hospitalier de première couronne.

Le 15 mars le président de Région Jean-Paul Huchon, en déplacement à Argenteuil s'exprimait fortement en faveur du maintien du service de radiothérapie, conforme à la vision régionale d'égalité d'accès aux soins.

Ce matin, la Direction de l'ARS s'engageait à formaliser de manière officielle le maintien de la radiothérapie à Argenteuil et voyait également comme une très forte issue possible, le maintien de la cardiologie interventionnelle de type 1 (Rythmologie) à Argenteuil.

Pour Marc Mancel, « cette première victoire vient couronner le travail conjoint de mobilisation des professionnels de la santé et des élus franciliens. Elle devrait pousser l'ARS à préférer la médiation et la concertation au passage en force ».

Guillaume Balas, le président du Groupe socialiste y voit également « un signal favorable de

l'ARS qui semble enfin reconsidérer l'accès aux soins comme la problématique prioritaire de ce service public ».

Jeudi 17 février 2011

Communiqué du Groupe socialiste au Conseil régional d'Île-de-France

URL source: http://www.humanite.fr/17_03_2011-maintien-du-service-de-radioth%C3%A9rapie-de-l%E2%80%99h%C3%B4pital-d%E2%80%99argenteuil-une-premi%C3%A8re-victoire-cont